



**Schwäbischer  
Albverein**

### **Wanderung „Jugendwanderweg Weidach – Von allem ebbes“ vom 08.09.2018**

Dieser knapp dreizehn Kilometer lange Jugendwanderweg erhält seinen Namen zu Recht. Das können wir „Dabeigewesenen“ (5 Erwachsene und 9 Kinder) bestätigen. Es war wirklich „Von allem ebbes“ dabei.



Auf abwechslungsreichen Wegen starteten wir gegen 11 Uhr von der Weidacher Hütte aus und wanderten über Bollingen, Weidach, das Spatzennest hinunter zum kleinen Lautertal, danach dann weiter bis nach Hohenstein und über Wald- und Feldwege wieder zurück zur Weidacher Hütte. Obwohl vorwiegend die größeren Kinder der Familiengruppe mit dabei waren, wurde die angegebene Wanderzeit von 2,5 Stunden deutlich überschritten. So waren wir insgesamt ca. 4,5 Stunden inkl. Pausen und Beobachtungszeiten unterwegs und kamen passend zur Kaffee- und Kuchenzeit an der Weidacher Hütte an.



Entdeckt haben wir unterwegs Einiges. Neben der herrlichen Landschaft mit den Felsen aus Weißjurakalk links und rechts des Weges, konnten wir – zumindest so lange wir leise waren – einige Graureiher beobachten, die im Lautertal auf den Wiesen eine Flugpause einlegten. Auch Riesenkäfer und andere Insekten wurden inspiziert, einzelne Pilze, Bachforellen in der Lauter und der schöne der Quelltopf der Lauter betrachtet sowie nach einem Geocache gesucht.



Abschließend kehrten wir an der Weidacher Hütte ein und ließen den Tag in geselliger Runde ausklingen. Die Kinder nutzten das tolle Umfeld der Weidacher Hütte für Fangen-Spiele, bis wir uns gegen 18 Uhr wieder auf den Heimweg machten.

*Schritfführerin: Annette Maier*